## Opositores no quieren las reformas.- Alcalde

JORGE RICARDO Y ROLANDO HERRERA

La Secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, aseguró ayer que la oposición no quieren que Morena y sus aliados tengan mayoría calificada en la Cámara de Diputados porque de esa manera podrían aprobar reformas como la judicial.

"De acuerdo con las reglas hoy establecidas en nuestra Constitución, la coalición Morena-PT-Verde Ecologista obtendría 373 diputadas y diputados, es decir, una mayoría calificada, y la mayoría calificada te da la posibilidad de modificar la Constitución, no solamente las leyes", dijo.

En la conferencia del Presidente Andrés Manuel López Obrador, Alcalde aceptó que el artículo 
54 de la Constitución establece que ningún partido 
podrá contar con más de 
300 diputados y que ningún partido podrá tener un 
número por mayoría o plurinominales que exceda en 
8 puntos a su porcentaje de 
votación nacional.

Agregó que el reparto de curules plurinominales se hizo hasta 1996 considerando a una coalición como un solo partido, pero que en 2008, PAN, PRI y PVEM reformaron el Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales, por lo que la asignación de pluris se realiza por partidos.

Para la elección del 2 de junio, Morena y sus aliados del PT y del PVEM diseñaron una estrategia para competir solos en algunos estados donde consideraron que podían ganar, incluso con candidatos prestados, y así conseguir la mayoría calificada. La oposición acusa que Morena tendría una sobrerrepresentación que no consiguieron en las urnas.

"No quieren que se obtenga la mayoría calificada y se tenga la posibilidad de reformar la Constitución y así llevar a cabo la reforma al Poder Judicial, y con ello que la gente pueda votar por jueces, magistrados y ministros", expuso la titular de Gobernación.

Afirmó que Morena tendría 248 curules, menos del límite establecido de 300, y que con una votación recibida de 43.5 por ciento, alcanzaría 49.6 por ciento de curules.

"Esa diferencia es de menos de 8 puntos porcentuales", sostuvo en el Palacio Nacional.





Luisa María Alcalde, titular de Gobernación, afirmó que Morena y aliados no rebasarán el límite de curules.